

# Barrick recibe permiso para iniciar exploración en zona fronteriza al norte de Chile

■ La actividad se realizará en la ciudad limítrofe de Tacna. La canadiense dijo, además, que pondrá foco en cuatro nuevos proyectos.



POR DÉBORAH DONOSO MOYA

Perú está reactivando con fuerza los proyectos mineros, tras años de estancamiento, en medio de conflictividad social y política.

Este lunes, el viceministro de Minas del Ministerio de Energía y Minas (Minem), Henry Luna, anunció que la operación local de la minera canadiense Barrick recibió la primera autorización para exploraciones en una zona fronteriza con Chile, en el marco de las recientes simplificaciones normativas impulsadas por el Gobierno.

“Este hito marca un avance en la actividad exploratoria del país”, dijo en el programa Diálogos Mineros, del Instituto de Ingenieros

de Minas del Perú (IIMP).

“Está en la frontera con Chile donde hay un proyecto interesante; esperemos que con estas medidas podamos mejorar la actividad exploratoria” de la nación, afirmó.

Se refería a la ciudad limítrofe de Tacna.

Con 26 años operando en Perú, Barrick iniciará esta exploración, luego de vender su participación en la mina Lagunas Norte en 2021.

Impulsada por la autorización, Barrick anunció que puso foco en cuatro nuevos proyectos que prometen fortalecer su presencia en el mercado: Austral y Pataqueña (Puno), Libélula (Áncash) y otro cuarto yacimiento que aún no ha sido revelado.